

Inauguración de nuevos gabinetes de investigación

El pasado viernes 16 se inauguraron los nuevos gabinetes de investigación en el edificio norte, Nº 6, -segunda etapa- del CCT-CONICET Mendoza, destinados al IANIGLA-IADIZA

El 16 de diciembre se llevó a cabo el acto de inauguración de los nuevos 16 gabinetes de investigación. En la oportunidad el Dr. J. Roberto Bárcena, director del CCT, hizo mención de las diferentes etapas que fue necesario superar para concretar la obra, y agradeció y reconoció el esfuerzo de todos los actores involucrados. La obra contó con la ayuda financiera del CONICET.

La flamante ampliación contribuye a alojar investigadores y becarios, en el marco de la política de expansión de personal científico del CONICET. El objetivo de la obra es brindar las condiciones de infraestructura y logística necesarias para que investigadores y becarios del IADIZA y del IANIGLA puedan desarrollar sus investigaciones.

Durante la inauguración el Dr. Bárcena hizo referencias a otros proyectos en marcha como la construcción del nuevo edificio del IHEM, el proyecto para ampliar el IADIZA, el droguero de uso común y el futuro edificio para la UAT, que incluye auditorio y permitirá ampliar las posibilidades del Centro para realizar congresos y otros eventos. En la ocasión el Director aludió también a la próxima concreción de un sistema de comunicación telefónica directa con la UNCuyo.

Luego de estas palabras, se procedió al corte de cintas que formalizó la inauguración de las nuevas oficinas. Del mismo participaron el Dr. J. Roberto Bárcena, el Dr. Ricardo Villalba, Director del IANIGLA, la Prof. Elena Abraham, Directora del IADIZA y el Coordinador de la UAT local, Ing. Fabián Aleo.

Para finalizar, se compartió un desayuno en los jardines del predio con investigadores, becarios, profesionales y técnicos presentes.



Diana Aloia: Difusión y Divulgación Científica
Fotos: Daniel Rosales